

# **Kreismannschaftsmeisterschaften Schüler am 15.01.2012 in Wombach**

Werte Sportfreunde,

der Meldetermin für die Kreismannschaftsmeisterschaften ist fast um. Bisher hat sich außer Viktoria Wombach keine einzige Mannschaft gemeldet. Dies ist gelinde gesagt eine Farce.

Ich habe mir einmal die Arbeit gemacht und mir die Spielberechtigungen der einzelnen Vereine angesehen. Dabei konnte ich feststellen, daß eine große Menge von Vereine eine Meldung abgeben könnten. Hier die Auswertung:

## **Schüler A**

Viktoria Wombach	5 Spieler
DJK Kreuzwertheim	9 Spieler
SV Heßdorf	7 Spieler
TV Marktheidenfeld	4 Spieler
TSV Rechtenbach	7 Spieler
TTC Rettersheim	11 Spieler
ASV Hofstetten	5 Spieler
ESV Gemünden	4 Spieler
SV Lengfurt	5 Spieler
TSV Neuhütten	4 Spieler

## **Schüler B**

TV Marktheidenfeld	7 Spieler
Viktoria Wombach	5 Spieler
SV Erlenbach	10 Spieler
KF Esselbach	6 Spieler
FC Thüngen	6 Spieler
TSV Rechtenbach	7 Spieler
TSV Urspringen	4 Spieler
Spvgg. Adelsberg	7 Spieler
SV Lengfurt	10 Spieler
DJK Tiefenthal	7 Spieler

## **Schülerinnen A**

Viktoria Wombach	4 Spielerinnen
TTC Rettersheim	6 Spielerinnen
SC Schollbrunn	5 Spielerinnen
ASV Hofstetten	5 Spielerinnen
TSV Wiesthal	6 Spielerinnen

## **Schülerinnen B**

Viktoria Wombach	5 Spielerinnen
SV Erlenbach	7 Spielerinnen
TTC Zimmern	4 Spielerinnen

Ich glaube, hier besteht für sehr viele Vereine ein Möglichkeit – Mannschaften zu melden.

**Ich bitte alle Verantwortlichen der Vereine nochmals intensiv nachzuprüfen und auch die betreffenden Spieler/innen zu fragen, ob nicht doch noch eine Meldung einer Mannschaft möglich ist. Sollten wie schon im Vorjahr erneut nur sehr wenig Meldungen eingehen, so werde ich in Zukunft diese Veranstaltung nicht mehr durchführen**

**Meldung bis 08. Januar 2012 an**

Manfred Schneider

Tel. 09352-4138

Mail: [schneider.tischtennis@t-online.de](mailto:schneider.tischtennis@t-online.de)

Gruß

Manfred Schneider

Turnierleiter